



Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg
Feuille diocésaine n° 150
Mars 2025

LE MOT L'ÉVÊQUE

Nous allons entrer dans le carême, par une journée de « jeûne ». Cette discipline, assez légère dans notre Église, vise à nous tourner vers l'essentiel plutôt que le superflu, puisque nous retournons à la poussière...

Il s'agit en fait de réfléchir à ce qui nous permet de vivre à la fois saintement et sainement. Le 18 juin, nous fêtons les 10 ans de l'encyclique *Laudato Si'*. Le pape nous y invite à « une croissance par la sobriété » (§ 222)¹. Toute cette encyclique montre le lien entre la préservation de l'environnement et une relation équilibrée avec les biens, qui a une dimension spirituelle. C'est ainsi que le pape lie sobriété et paix intérieure : « aucune personne ne peut mûrir dans une sobriété heureuse, sans être en paix avec elle-même. La juste compréhension de la spiritualité consiste en partie à amplifier ce que nous entendons par paix, qui est beaucoup plus que l'absence de guerre » (§ 225). On touche là à une conversion personnelle : on trouve la paix si on n'est pas centré sur soi-même. Cela rejoint directement l'appel à la conversion, qui est au centre du Carême.

Nous avons des motifs de prière : le monde est inquiétant, et la santé du pape aussi (au moment où j'écris...). Hors de nos cercles, on craint pour la vie du pape aussi parce qu'on voit en lui – à juste titre – une personnalité qui peut appeler à la paix et à la raison. Dans son discours au corps diplomatique de janvier 2024, il a commenté l'évolution par rapport à l'après-guerre (de 1945) : « l'élan de ce "renouveau profond" semble s'être épuisé et le monde est traversé par un nombre croissant de conflits qui transforment peu à peu ce que j'ai appelé à plusieurs reprises la "troisième guerre mondiale par morceaux" en un véritable conflit mondial. »²

« Ce qui sort de l'homme, voilà ce qui rend l'homme impur » (*Marc 7,15*). Les racines de nos actions – donc aussi quand elles détruisent la terre ou conduisent à la guerre – sont intérieures. C'est à l'intérieur de nous que notre égo peut prendre toute la place (les exemples sont trop clairs), ou se redimensionner face à Dieu. Les monastères sont des lieux privilégiés de méditation à la fois sur la création (et sa préservation) et une profonde connaissance de soi-même. Ne négligeons pas nos trésors !

+ Charles Morerod OP

¹ https://www.vatican.va/content/francesco/fr/encyclicals/documents/papa-francesco_20150524_enciclica-laudato-si.html

² <https://www.vatican.va/content/francesco/fr/speeches/2024/january/documents/20240108-corpo-diplomatico.html>

LES ÉVÉNEMENTS DE FÉVRIER

100 ans de la Cathédrale de Fribourg

[Retour](#) sur les journées des 1^{er} et 2 février. Lire également la rubrique « Médias »

Fête de la vie consacrée

Depuis 1997 et à l'initiative de Jean Paul II, le 2 février, fête de la Présentation de Jésus au temple, l'Église célèbre la journée de la vie consacrée : l'occasion de prier pour les religieuses, les religieux et les laïcs consacrés. [Compte rendu de la région diocésaine vaudoise](#)



LES ÉVÉNEMENTS DE FÉVRIER (suite)

Conseil épiscopal (CE) Art sacré (05.02)

Il se réunit de façon plus fréquente et avec une équipe élargie, afin d'avancer sur le dossier des événements culturels dans les églises et chapelles catholiques du diocèse. Au terme de cette quatrième séance, une procédure a été établie et le vade-mecum sur le sujet mis à jour. Le Conseil a toutefois rencontré des difficultés à s'entendre sur le cadre à donner auxdits événements : des événements culturels 100% profanes peuvent-ils avoir lieu dans une église ou une chapelle catholique, tant qu'ils sont en accord avec les valeurs de l'Évangile ? La question est donc renvoyée aux différentes instances de relecture, le Conseil presbytéral et le Conseil épiscopal *Conduite pastorale*.

Quand l'espace de l'Église ne convient plus

Lignes directrices pour l'utilisation élargie des églises, chapelles et centres paroissiaux catholiques romains. Vers la [communication](#) de la Conférence des évêques suisses publiée le 07.02. *Des directives diocésaines sur le sujet sont en train d'être élaborées par le CE Art sacré (cf. plus haut).*

Journée Mondiale du Malade 2025 : Lettre du Conseil épiscopal Santé aux engagés en Église

Lire le [mot](#) publié le 07.02

CE Catéchèse et Catéchuménat (06.02)

Il ressort des divers points traités, de façon transversale, que les rapports entre pastorale catégorielle et pastorale catéchétique ne sont pas toujours simples. Les unités pastorales (UP) prennent parfois des décisions catéchétiques sans consulter les services cantonaux de catéchèse et de catéchuménat (que ce soit pour la mise en route de certains parcours, ou pour l'accompagnement des catéchumènes adultes). Cette question du lien est préoccupante : les services ont l'impression que leur expertise, au service de la catéchèse et du catéchuménat territoriaux, est peu considérée ; certaines UP ont l'impression que les services sont peu au courant des réalités du terrain, et font intrusion dans leur pastorale catéchétique. Tout en réaffirmant les prérogatives des services, notamment dans le choix des parcours catéchétiques et dans la mise en œuvre des diverses orientations diocésaines, il est important de renforcer le dialogue et la connaissance réciproque.

Autre point auquel être attentif : l'augmentation des personnes accompagnées par le catéchuménat des adultes est certes une réalité réjouissante, mais elle implique des difficultés logistiques lorsqu'il s'agit d'organiser des célébrations diocésaines. Le CE *Catéchèse et Catéchuménat* a décidé que, pour ces prochaines années, l'appel décisif et les confirmations des adultes seront célébrés dans les régions diocésaines, leur organisation incombant aux services cantonaux. Cela sera régulièrement réévalué, afin de s'adapter avec souplesse à la réalité.

Rappelons enfin que les catéchistes genevois et vaudois prendront part au Jubilé des catéchistes à Rome, en septembre 2025.

CE Prévention (10.02)

Le code de conduite diocésain est en train d'être présenté, au niveau régional. Une large formation à la prévention, échelonnée sur deux ans, est en train d'être mise sur pied par le service de formation fribourgeois. Elle sera à l'essai puis proposée dans le reste du diocèse. Le travail sur les visites canoniques comme outil de prévention suit son cours.



LES ÉVÉNEMENTS DE FÉVRIER (suite)

Soirées Saint-Valentin

À travers le diocèse ont eu lieu diverses soirées Saint-Valentin. Retour deux soirées, pour les [jeunes](#) et les [moins jeunes](#) via la région diocésaine vaudoise.

Session diocésaine

La Session diocésaine, qui a commencé en mai 2024, s'est poursuivie jeudi 13 et vendredi 14 février. Après des réflexions menées au niveau local (13.02), un rassemblement diocésain s'est tenu à Renens (14.02). [Retours](#) sur ces journées (communiqués, photos, ...)

Réunion de la Conférence des ordinaires de la Suisse romande

Elle s'est tenue le 21 février à Lausanne. Communiqué à venir [ici](#)

La Conférence des évêques suisses (CES) prie pour le pape François

Message de la CES, le 24 février : « Les membres de la Conférence des évêques suisses se joignent en prière autour du pape François, lui souhaitent un prompt rétablissement et invitent tous les fidèles de Suisse à se joindre à leur prière. Que le Seigneur le protège et veille sur lui ! »

Espace Maurice Zundel, sous-gare à Lausanne : des changements au sein de l'équipe d'animation

Le Père jésuite Luc Ruedin a quitté son poste de responsable du projet pastoral de *l'Espace Maurice Zundel* à Lausanne au 31 décembre 2024. Après l'aménagement et l'ouverture de l'Espace fin novembre 2023 ainsi que l'inauguration en avril 2024, un premier programme d'offres a été proposé : accueil par les bénévoles, activités et groupes de lecture autour de Maurice Zundel, offres de méditations enracinées dans la voie chrétienne en dialogue avec d'autres spiritualités, etc. Des visions en partie divergentes sur le projet ont entraîné le départ du Père Luc Ruedin qui, après un temps sabbatique jusqu'à la fin de cet été, sera de nouveau disponible pour un ministère dans notre diocèse (ou ailleurs, selon des décisions internes à la Compagnie de Jésus).

Depuis le 1^{er} février, M. Philippe Becquart a pris la responsabilité de l'équipe d'animation à 70% ainsi que la coordination de cet Espace, en particulier avec le conseil pastoral de la paroisse du Sacré-Cœur et la fondation Maurice Zundel. M. Alain Toueg a aussi rejoint l'équipe d'animation à 50%, pour contribuer à intensifier l'accueil, les liens avec les habitants du quartier et l'accompagnement des bénévoles.

Du 5 mars au 18 avril, l'exposition INCROCIATO invite à se plonger dans le mystère de la croix et de la résurrection. Office du Mercredi des Cendres, le 5 mars à 19h30, suivi du vernissage de l'exposition à 20h00. [Programme hebdomadaire et différentes offres](#)

L'AGENDA DE MARS

- 03 :** Journée suisse des malades. [Message](#) des évêques et abbés territoriaux de Suisse : « Aider à s'aider soi-même »
- 03 :** Mercredi des Cendres. [Message](#) du Pape pour le Carême 2025 : « Marchons ensemble dans l'espérance »
- 03 :** « Café COEPS » : soirée de partage pour les parents d'enfant ou d'adulte en situation de handicap, Matran, Auberge du Tilleul (rte de l'Eglise 12), 19h30 à 21h30. [Info](#)



L'AGENDA DE MARS (suite)

- 04 :** Cercle de silence : L'Aumônerie Genevoise Œcuménique auprès des Requéants d'Asile et des Réfugiés (AGORA) invite toute personne préoccupée par la politique actuelle de l'asile et de l'immigration à la rejoindre à la place du Cirque, à Genève, dès 12h30. [Info](#)
- 07 :** Journée mondiale de prière. Elle fait partie d'un mouvement mondial de femmes issues de nombreuses traditions chrétiennes. Chaque année la liturgie est écrite par des femmes d'un pays différent et mise à disposition de toutes les organisations *Journée mondiale de prière* autour du monde. [Info](#)
- 08 :** Célébrations de l'Appel décisif d'adultes des cantons de Genève, Fribourg et Neuchâtel à la Basilique Notre-Dame de Neuchâtel et du canton de Vaud en l'église du Sacré-Cœur de Lausanne
- 08 :** Le Groupe Saint-Luc de 1919-1945 : 4^e journée de découverte, à Genève. [Info](#)
- 11 :** « L'espérance pour traverser la souffrance », Conférence du prof. em. Thierry Collaud, 19h00 – 20h30, Hôpital cantonal de Fribourg (auditoire Jean Bernard). [Info](#)
- 10-12 :** Assemblée ordinaire de la Conférence des évêques suisses, Fischingen
- 13 :** Anniversaire de pontificat du Pape François
- 14-16 :** Forum Suisse des Chemins, Fribourg. Événement organisé par l'Association des Amis du Chemin de Saint-Jacques. 16 : messe présidée par Mgr Morerod, église des Cordeliers, Fribourg, 9h30. [Info](#)
- 16 :** Journée du judaïsme. Elle vise à renforcer les liens avec le peuple juif et à rappeler combien la foi chrétienne est profondément liée au judaïsme. [Info](#)
Célébration œcuménique (messe de la Transfiguration chantée en hébreu), église St-Jean XXIII (chemin Dr. Adolphe-Pasteur), Genève, 11h00. [Info](#)
- 19 :** Saint Joseph, époux de la Vierge Marie (Solennité)
- 19 :** Séance plénière du Conseil presbytéral
- 19 :** Journée d'étude sur le Concile de Nicée, par l'Église évangélique réformée du canton de Vaud (EERV), Lausanne. [Info](#)
- 19-23 :** Présence de la Fondation Maurice Zundel et de l'Association des Amis de Maurice Zundel au Salon du livre de Genève. [Info](#)
- 20 :** Fondue de soutien aux pèlerinages du Jubilé 2025, Maison diocésaine, Fribourg, 12h. [Inscription](#)
- 22-23 :** Lecture en chaire de la lettre pastorale de Mgr Morerod pour le Carême (disponible [en ligne](#) dès le 24 mars)
- 23 :** [Quête](#) en faveur de l'association « Mütter- und Väterberatung des Sensebezirks » (*uniquement dans la partie germanophone du canton de Fribourg*)
- 25 :** Annonciation du Seigneur (Solennité)



L'AGENDA DE MARS (suite)

- 25 :** Le deuil des familles dans la Bible, conférence de Monique Dorsaz, Espace Maurice Zundel, Grancy 19, Lausanne, 20h-22h. [Info](#)
- 28-29 :** 24 heures pour le Seigneur
- 28 :** « Dieu et amour, dialogue sur la foi et l'inclusivité » conférence de l'abbé Joël Pralong, Espace Maurice Zundel, Grancy 19, Lausanne, 18h00-20h30. [Info](#)
- 29 :** 60 ans du diaconat permanent : Rencontre de tous les diacres (et leurs épouses) et candidats au diaconat permanent avec l'évêque
- 29 :** Journée de sensibilisation par l'Église protestante de Genève : « Quand les relations dérapent. La toute-puissance humaine en Église », Centre International John Knox (ch. des Crêts-de-Pregny 27, Grand-Saconnex). [Info et inscription](#)
- 30 :** « La fin des haricots », Théâtre-forum autour de la mort, Maison diocésaine, Fribourg (Bd de Pérolles 38), 16h30. [Info](#)

A consulter également :

- [Agenda public de Mgr Charles Morerod](#)
- Agenda de l'Église catholique dans le canton de [Vaud](#) / [Genève](#) / Fribourg : partie [francophone](#) ou [germanophone](#) / [Neuchâtel](#)

ANNONCES

Lettre pastorale de Mgr Morerod pour le Carême 2025

La traditionnelle lettre pastorale de l'évêque diocésain sera à lire en chaire le 3^e Dimanche de Carême, soit le week-end des 22-23 mars. Comme de coutume, elle sera envoyée quelques jours auparavant aux agents pastoraux et sera disponible sur notre site internet pour le grand public dès le 24 mars.

Confirmations 2026 : inscriptions

Les responsables de la confirmation dans les UP/paroisses/missions recevront un courriel début mars pour les inscriptions de 2026. Délai d'inscription des confirmations : 31 mai 2025. En cas de non-réception de ce mail, nous vous prions de le signaler à confirmation@diocese-lgf.ch

1975-2025 : 50 ans de la mort de Zundel

50 ans après le décès de Maurice Zundel en 1975, il est heureux de constater que ses écrits et sa pensée visionnaire sont aujourd'hui plus que jamais d'actualité et lus dans le monde entier. En cette année 2025, de nombreux événements destinés à marquer cette date importante (dont un colloque universitaire à l'Université de Lausanne en septembre) seront proposés par la Fondation Maurice Zundel, les Associations Maurice Zundel et des groupes locaux de lecture Maurice Zundel. [Plus d'info](#)



ANNONCES (suite)

Année Sainte 2025

En participant à l'Année Sainte, on vit l'[indulgence plénière](#). [Info](#)

Différents **pèlerinages à Rome** sont proposés à l'occasion du Jubilé « Pèlerins d'espérance » :



- du 27.02 au 03.03 : Pour les fidèles du canton de Neuchâtel. [Info](#)
- [Printemps](#) : du 21 au 26.04, pour les confirmands/confirmés des régions diocésaines de Fribourg et Neuchâtel
- [Été](#) : du 27.07 au 03.08, pour les jeunes des régions diocésaines de Vaud, Genève et Fribourg
- Automne :
 - Du 5 au 10.10, Jubilé de la vie consacrée. [Info et inscriptions](#)
 - du 12 au 18.10, pour les servants de messe et les familles des régions diocésaines de Fribourg et Neuchâtel. [Info et inscriptions](#)

Un **pèlerinage national** est organisé par la Conférence des évêques suisses à Einsiedeln (SZ) le samedi 17.05.2025. [Info et inscriptions](#)

Diverses initiatives sont également proposées :

- **Parcours pèlerins de l'espérance** proposé par le Centre Ste-Ursule, Fribourg : Entre les différentes étapes qui jalonnent le chemin (soirée de mise en route, conférences, laboratoire pour devenir des semeurs d'espérance...), des oasis vous seront proposées tout au long de l'année afin de nourrir votre espérance (atelier d'écriture, atelier Évangile et Journal créatif, atelier mandala...). [Info et inscriptions](#)

Campagne œcuménique de Carême 2025 : « La faim bouffe l'avenir »

Les crises alimentaires augmentent dans les pays du Sud et l'accès à une nourriture équilibrée, adaptée au contexte culturel et en quantité suffisante est de plus en plus difficile pour les communautés locales. La faim et la sous-alimentation empêchent les personnes de vivre dans la dignité et de réaliser leur potentiel. La faim bouffe littéralement leurs perspectives d'un avenir meilleur. Il est donc de notre responsabilité, à nous, les habitant·e·s des pays du Nord, de contribuer à surmonter les crises alimentaires mondiales. La Campagne œcuménique 2025 démarre un nouveau cycle de trois ans, qui mettra en lumière les inégalités Nord-Sud, abordera les causes de la faim dans le monde et proposera des solutions durables. [Plus d'info](#) et [lettre de recommandation de Mgr Morerod](#)

Journée Mondiale de la Jeunesse suisse

Elle aura lieu du 2 au 4 mai 2025 à Lugano. [Info et inscriptions](#)

Pèlerinages à Lourdes

- 18-24 mai : Pèlerinage de printemps interdiocésain de Suisse romande à Lourdes, présidé par Mgr Morerod. [Info et inscription](#)
- 13-19 juillet : Pèlerinage d'été interdiocésain de la Suisse romande à Lourdes, présidé par Mgr Lovey et Mgr Morerod. [Info et inscription](#)

Journée des prêtres 2025

Elle aura lieu les 21-22 octobre à Saint-Jorioz (France). Merci aux prêtres de réserver ces dates !



ANNONCES (suite)

Offres d'emploi

• **Secrétaire à l'évêché**

Nous recherchons une personne flexible et dynamique, chargée principalement de planification de rendez-vous, de correspondances et de divers travaux administratifs. Excellente maîtrise du français nécessaire, l'allemand serait un plus. Taux : 50-80%. Dossier et lettre de motivation à envoyer à rh@diocese-lgf.ch.

• **Chercheuse/chercheur en sciences sociales des religions appliquées**

Le SPI Suisse romande recherche, pour septembre 2025, un chercheur / une chercheuse en sciences sociales des religions appliquées. Taux : 60 %. [Détails](#)

Découverte de lieux spirituels

Chaque mois, la Pastorale Jeunesse du canton de Vaud propose de venir découvrir des lieux historiques et spirituels du canton. Prochain rendez-vous le 15 mars sur la Riviera. [Info](#)

NOMINATIONS/RH

Abréviations :

EMS : Établissements médico-sociaux

Mgr Morerod a nommé :

- Herr Christian LINK, Bern, [Jubla](#)-Präses für den Kanton Freiburg zu 20% rückwirkend auf den 01.01.2025
- Madame Anne-Lise KOHLI, Genève, aumônier en EMS au sein de la [pastorale de la santé de l'Église catholique dans le canton de Genève](#), à 20 %, dès le 01.03.2025
- Herr Valentin RUDAZ, Subingen, Präventionsverantwortlicher auf der [Fachstelle Bildung & Begleitung der Bistumsregion Deutschfreiburg](#) zu 5% rückwirkend auf den 01.01.2025

Monsieur Nicolas CARRON, diacre permanent, est incardiné dans le diocèse de Sion à compter du 14.02.2025.

MÉDIAS

- [La Fille-Dieu soigne ses atours](#), La Liberté, 01.02
- [« Das Bildungszentrum Burgbühl ist ein Kraftort erster Güte »](#), Freiburger Nachrichten, 01.02
- [La bulle qui érigea la cathédrale](#), La Liberté, 03.02
- [Unterwegs mit dem Domherrn zu den Schätzen der Kathedrale](#), Freiburger Nachrichten, 03.02
- [RTSreligion - Face au manque de prêtres, le diocèse de Coire se repense](#), RTS La 1^{ère}, La Matinale, 03.02
- [Aucune enquête pénale ne pourra être ouverte dans l'affaire de l'abbé Pierre](#), RTS1, Le 19h30, 04.02
- [Ungebremst hohe Nachfrage in den Caritas-Märkten](#), Freiburger Nachrichten, 05.02
- [RTSreligion – Élections en Allemagne : Les Eglises allemandes réagissent](#), RTS La 1^{ère}, La Matinale, 05.02
- [Des moines se lancent dans le podcast](#), La Liberté, 07.02
- [Un appel à se libérer des écrans](#), La Liberté, 07.02



MÉDIAS (suite)

- [RTSreligion - La Ligue suisse des femmes catholiques pourrait gommer "catholiques"](#), RTS La 1^{ère}, *La Matinale*, 07.02
- [La foi traditionaliste de Markus Ritter peut-elle peser sur sa campagne de candidat à la succession de Viola Amherd ?](#), RTS La 1^{ère}, *Forum*, 07.02
- [Expulsé par la Suisse vers la Croatie, ce garçon ne peut pas y être soigné](#), Blick, 08.02
- [RTSreligion - Dispute théologique entre le Pape et le vice-président américain à propos des migrants](#), RTS La 1^{ère}, *La Matinale*, 12.02
- [Trump streicht Gelder - Schweizer Kirchen reagieren](#), Pfarrblatt Bern, 13.02
- [RTSreligion - En RDC, les Eglises se mobilisent pour tenter une médiation auprès des forces du M23](#), RTS La 1^{ère}, *La Matinale*, 14.02
- [Mère Teresa entre dans le calendrier religieux](#), La Liberté, 14.02
- [A chacun sa vision du ciel](#), La Liberté, 14.02
- [Foi en l'écologie et en l'Eglise](#), La Liberté, 14.02
- [Osons l'accueil recherche des familles](#), La Liberté, 15.02
- [Le moine qui montre sa voix](#), La Liberté, 15.02
- [Père Gabriel Romanelli : Un miracle à Gaza](#), La Liberté, 17.02
- [La Session diocésaine de LGF au défi du changement](#), cath.ch, 17.02
- [Hospitalisé, le pape François présente "un tableau clinique complexe" selon le Vatican](#), RTS La 1^{ère}, *Forum*, 17.02
- [Le pape reste hospitalisé](#), La Liberté, 18.02
- [Der Papst ist schwerer erkrankt als gedacht](#), Freiburger Nachrichten, 18.02
- [RTSreligion - En Espagne, une série critique l'Opus Dei et crée la controverse](#), RTS La 1^{ère}, *La Matinale*, 18.02
- [De nombreux fidèles devant l'hôpital Gemelli en soutien au pape malade / Ambiance à Rome avec notre correspondante Valérie Dupont](#), RTS1, *Le 19h30*, 19.02
- [RTSreligion - Campagne religieuse pour annuler la dette de pays africains](#), RTS La 1^{ère}, *La Matinale*, 20.02
- [Le diocèse se questionne sur l'avenir](#), La Liberté, 21.02
- [L'état de santé du pape François préoccupe les catholiques de Suisse romande / Santé du pape François : les dernières informations de Valérie Dupont](#), RTS1, *Le 19h30*, 23.02
- [Le film "Conclave" reçoit le prix du syndicat des acteurs de Hollywood](#), RTS La 1^{ère}, *Le 12h30*, 24.02
- [A Rome de nombreux fidèles prient pour le Pape François dans un état critique](#), RTS1, *Le 12h45*, 25.02
- [Agnès Barotte, nouvelle « guide » de LGF pour son patrimoine sacré](#), cath.ch, 25.02
- [Pape François : Que sait-on de sa santé ?](#), La Liberté, 26.02
- [Dem Papst geht es ein wenig besser – doch die Lage bleibt kritisch](#), Freiburger Nachrichten, 26.02
- [Diocèse de Sion : Un code de conduite pour éviter les abus \(dès 7:28\)](#), Canal 9, 26.02
- [Le chanoine Jaquenoud veut réintégrer le Collège de Saint-Maurice](#), RTS1, *Le 19h30*, 27.02
- [Abbé Pierre, 50 ans d'impunité jusqu'en Suisse](#), Temps Présent, 27.02
- [Le Notre-Père, ce patrimoine culturel](#), La Liberté, 28.02

Vidéo de la région diocésaine fribourgeoise :

[Espérez : Le christianisme parle toujours d'avenir - Christine Pedotti](#)



JUBILÉS

Sont cités :

Jubilés de ministère sacerdotal/diaconal (règle coutumière) : 10, 25, 40, 50, 60, 65 (puis tous les 5 ans)
Anniversaires : chiffres ronds (20, 30, 40, 50, 60, ... ans) / Abréviations : [Congrégations/ordres religieux](#)

Nous adressons nos meilleurs vœux à/au :

- Madame Marie-Laure MORARD qui fête ses 40 ans le 13.03.
- Père Leo MÜLLER SM qui fête ses 50 ans de presbytérat le 15.03.
- Monsieur l'abbé Guy JEANMONOD qui fête ses 70 ans le 16.03.
- Madame Joumana AL SEMAANI qui fête ses 50 ans le 25.03.
- Monsieur l'abbé Jean Ngoc Thanh HOANG qui fête ses 25 ans de presbytérat le 26.03.

DÉCÈS

Nous avons la peine de vous annoncer le décès de/du :

- Monsieur l'abbé Jean-Claude PILLOUD, le 05.02. Il était dans sa 84^e année et la 58^e de son sacerdoce. [Faire-part](#)
- Père Jean-Paul FOURNIER MSFS, le 22.02. Il était dans sa 83^e année et la 56^e de son sacerdoce. [Faire-part](#)

Service diocésain de la communication, le 28.02.2025

[\(Feuille diocésaine au format PDF / Feuilles diocésaines précédentes\)](#)